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Elezioni ad Assisi, quattro
le liste appoggeranno Ricci

ASSISI - Ferve ad Assisi la bagarre politica. Claudio Ricci, candidato di Forza Ita-
lia, ha ormai definito le squadre che concorreranno ad appoggiarlo alle prossime
elezioni per la carica di sindaco della Città serafica. Sono quattro liste che lo soster-
ranno nella prossima tornata. Una lista sarà formata dagli iscritti e simpatizzanti
di Forza Italia, partito di appartenenza di Ricci. Il già vice sindaco e assessore del-
la Giunta Bartolini gode del sostegno del partito provinciale di cui è responsabile
organizzativo. La seconda lista è quella di "Alleanza per Assisi" che è formata, in
larga misura, da iscritti e simpatizzanti di Alleanza nazionale che si richiamano agli
assessori Martelli e Centomini, ai consiglieri Paoletti e Rosatelli e al Presidente di
circolo Fortini. La terza lista è quella di Democrazia Cristiana,formata da coloro
che sono usciti dall'Udc, e che si richiamano al già assessore Franco Brunozzi e
Luigi Capezzali. La quarta lista di estrazione della società civile e già  annunciata
da Giorgio Bartolini,  verrà presentata sabato prossimo. 
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Rassicurazioni

MATTEO BORRELLI

ASSISI - Tra due mesi potrebbe
arrivare il via libera definitivo alla
riapertura al traffico della provin-
ciale 249 chiusa da un paio d'an-
ni in seguito alla frana di Torgio-
vannetto. Una notizia che è stata
accolta con grande favore dal
comitato dei cittadini che segue la
vicenda. Lo ha assicurato l'asses-
sorato provinciale alla Viabilità
nel corso dell'ultima seduta del
consiglio, chiamato in causa da
una interrogazione di Forza Italia.
"Nelle ultime settimane vi sono
stati sviluppi interessanti che con-
sentono di intravedere una solu-
zione per questa strada che colle-
ga varie frazioni
montane del
Comune di Assisi.
In seguito alla chiu-
sura - prosegue una
nota dell'assessorato
-, insieme alla
Regione Umbria,
Comune di Assisi,
Comunità Monta-
na "Monte Subasio"
si è posta in essere
una serie di iniziati-
ve per mettere in
sicurezza la strada
regionale 444  e
sistemare la strada
vicinale che baipassa
la strada chiusa e
garantisce il passag-
gio ed il collega-
mento. La Provincia
- continua - ha rea-
lizzato, con  finan-
ziamento regionale,
opere per la messa
in sicurezza della
regionale. 444 per
un ammontare di
800mila euro". Ma
ora una soluzione
non sembra lonta-
na. "Alla luce di un
recente incontro a
Roma nella sede del
Dipartimento della
Protezione Civile, è
emersa l'assenza di
un pericolo reale di
caduta massi sulla
regionale 444 e
anche nella eventua-
lità di un crollo
improvviso della
massa franosa, la via
di comunicazione
regionale non ver-
rebbe messa a
repentaglio. Pertan-
to, ne consegue, che
oltre alla revoca del-
lo stato di pericolo
della regionale 444
si possa, da qui a
pochi mesi, anche
riaprire la provincia-
le 249". In più sono

in corso approfonditi studi, com-
missionati dalla Protezione Civile,

Frana di Torgiovannetto,

la strada riaprirà tra 2 mesi
Continuano gli studi per trovare una rapida soluzione al problema

Le rassicurazioni dell’assessore provinciale ai cittadini del Comitato

Incontro pubblico

con i candidati del Prc
BASTIA UMBRA - Sabato pomeriggio alle 17, presso la
Sala Consiliare del Comune, il Circolo "Rosanna Cipolla"
del Partito della Rifondazione Comunista promuove un
incontro con i candidati, alle elezioni politiche, Ali Rashid
(Camera), primo rappresentante dell' ambasciata palesti-
nese che diventerà un deputato della nostra Repubblica
(avendo preso la cittadinanza italiana  dopo aver vissuto
molti anni a Perugia per poi essersi trasferito ad Orvieto
dove vive da 11 anni), e Moreno Trollini (Senato), di Tre-
vi, operaio metalmeccanico e delegato Fiom-Cgil. "Rap-
presentativo delle tematiche della pace e diritti umani, il
primo, e del lavoro, il secondo, entrambi interpretano
molto bene i temi su cui, per buona parte, si è concentra-
to il lavoro politico del circolo del Prc di Bastia Umbra -
spiega il segretario Luigino Ciotti -. Per questo, vista l'
importanza politica di questa scadenza elettorale e l'obiet-
tivo di cacciare il governo Berlusconi e cambiare le politi-
che economiche neoliberiste invitiamo tutti i cittadini a
partecipare alla nostra iniziativa e di promuoverla nella
maniera più ampia possibile".

Spettacolo del Ctf

a S. Maria degli Angeli

GIOVANNI ZAVARELLA

SANTA MARIA DEGLI
ANGELI - Il Ctf di Santa
Maria degli Angeli, diretto
da Luigi Capezzali, continua
la sua attività di promozione
culturale. In collaborazione
con gli Amici di Barbara
Micarelli, l'Associazione cul-
turale La Piroga, i Priori del
Piatto di S. Antonio, l'Associazione Aido, l'Associazione
Familiari e vittime della Strada, ha organizzato, nell'ambi-
to degli incontri itineranti negli alberghi locali, per il gior-
no 31 marzo 2006, alle ore 17 presso il ristorante La Tavo-
la Rotonda il pomeriggio culturale. Che si articolerà nella
recitazione delle poesie di Liliana Lazzari Raspa, nella let-
tura del secondo atto dello spettacolo teatrale "Oh,
Bastia!" di Angelo Ignazio Ascioti e sulla mostra del pitto-
re Raffaele Tarpani. Non mancheranno le curiosità stori-
che. 

Calendimaggio,

in arrivo

il nuovo Palio

ASSISI - Domenica 26 marzo il Palio
vecchio va in pensione: in occasione
dei festeggiamenti del cinquantena-
rio del Calendimaggio di Assisi viene
presentato e festeggiato il Palio nuo-
vo, opera della professoressa Anna
Maria Rodante, specializzata in tes-
suti medioevali e membro del comi-
tato tecnico della Quintana di Foli-
gno; artista e studiosa di grande valo-
re. Il nuovo Palio, realizzato con il
gradito contributo di Silvio Barini,
riproduce fedelmente, in ogni suo
particolare, il drappo che da mezzo
secolo è simbolo delle lotte tra i par-
taioli assisani.
Tutta la città in festa in occasione di
"Echo la Primavera" accoglierà que-
sto nuovo Palio, in un'atmosfera sto-
rica e unica che farà da cornice al
pensionamento del Palio vecchio. Il
programma della manifestazione pre-
vede la riconsegna alla Città del vec-
chio drappo, dalle mani dei Priori
della Nobilissima Parte de Sopra
(vincitrice dell'edizione 2005); l'an-
tico vessillo verrà posizionato all'in-
terno di una teca, in una delle sale
del Palazzo Municipale, insieme al
vecchio gonfalone del Comune. Gra-
zie al prezioso contributo della com-
pagnia balestrieri, inoltre, anche i
vecchi terzieri torneranno a palazzo. I
priori delle due parti (Mauro Balani
per la Nobilissima Parte de Sopra e
Delfo Berretti per la Magnifica Parte
de Sotto) presenteranno il nuovo
Palio alle opposte fazioni che il pri-
mo week end di maggio saranno pro-
tagoniste della "tenzone cortese" che
caratterizza l'arrivo della stagione
degli innamorati nella città del Pove-
rello.
Il nuovo Palio verrà quindi fatto sfi-
lare per le vie della città serafica, pri-
ma con il corteo della Magnifica Par-
te de Sotto e poi quello della Nobilis-
sima Parte de Sopra, con la doppia
benedizione del vessillo.

ze per verificare la situazione, a cui
si aggiunge uno studio radar da

terra per avere maggiori certezze
riguardo alla pericolosità della fra-

na rispetto proprio alla strada pro-
vinciale,  e non appena si disporrà
degli esiti si prenderanno i relativi
provvedimenti. Sulla vicenda - con-
clude l'assessorato - la Provincia
non ha alcuna responsabilità, ma
siamo stati soggetti attivi nel realiz-
zare opere complesse". Forza Italia
replica che "si ha l'impressione che
si stia andando avanti a tentoni. Ad
oggi si sono spesi due miliardi di
vecchie lire ma senza aver risolto il
problema, provocando solo una
sommatoria di studi e ricerche, pri-
ma con l'Alta Scuole ed ora con la
Protezione Civile. Comunque vigi-
leremo affinché si proceda in tempi
brevi alla riapertura della via di
comunicazione provinciale".   

da parte del Dipartimento Scienze
della terra dell'Università di Firen-

Area Lolli, Fi: “Gli abusi del piano non sono presunti.

Dietro la bocciatura chiare le mire dei Ds sull’Urbanistica”
BASTIA UMBRA - Il giorno dopo la bocciatura del piano di recu-
pero dell'area ex-Lolli da parte del consiglio comunale Forza Italia
canta vittoria. "I controlli effettuati sull'area - dichiara il coordina-
tore azzurro Francesco Fratellini - hanno evidenziato e certificato
ciò che tutti sapevano e commentavano, ma che non essendo
dimostrato, veniva bollato come le fantasiose e strumentali accuse
che Forza Italia lanciava per ottenere visibilità. Il lavoro di control-
lo svolto dagli uffici tecnici comunali, ha evidenziato che le capa-
cità e la professionalità ci sono; non avevamo dubbi su questo, ci
rammarica un po' il fatto che per attivarle c'è stato bisogno di una
denuncia. La città, invece, si aspetta che l'amministrazione sia vigi-
le, senza demonizzare nessuno e che possa garantire il rispetto del-
le autorizzazioni concesse e soprattutto, controlli accuratamente la
realizzazione delle opere pubbliche previste dalle convenzioni che
non hanno solo un valore economico, ma incorporano in esse
anche un valore sociale. Un valore sociale che supera di molto
quello economico essendo chiaro che la mancata o parziale realiz-
zazione di opere pubbliche, quali strade, parcheggi o verde, influi-
sce pesantemente sulla vivibilità della nostra città. La bocciatura
del nuovo piano dell'area Lolli, rappresenta l'incapacità di questa

amministrazione di intavolare un dibattito chiaro con gli attuato-
ri.  Evidentemente  chi ha presentato un piano destinato alla boc-
ciatura, o ha tentato di forzare la mano o aveva avuto segnali da
qualcuno che in qualche modo potesse passare. Non credo che un
privato sia interessato a perdere tempo, ad elaborare un progetto
che verrà bocciato. Probabilmente, esperienze del passato, hanno
suggerito  questo comportamento per porre sul tavolo comunque
una proposta  su cui poi trattare, dimostrando una presunta dis-
ponibilità a rinunciare a qualcosa. Ma se la richiesta non ha nessun
fondamento, non si capisce a cosa poi si rinuncia. Questo è un tea-
trino, non è politica, non si può impegnare il tempo delle com-
missioni e del consiglio comunale in discussioni che già si sa in par-
tenza approderanno ad una bocciatura, si usi quel tempo per esa-
minare le pratiche urbanistiche accumulate e che devono adeguar-
si ad un calendario di appuntamenti, di cui tutti, tecnici e cittadi-
ni si lamentano. E' evidente - conclude Fratellini - che a breve, la
lotta interna alla maggioranza che ha per obiettivo la sostituzione
dell'assessore all'urbanistica, oggi della Margherita, con un Ds
diventerà palese e la bocciatura del piano Lolli è il segnale che il
partito di Fassino a quell'assessorato non intende rinunciare".


